

## Documento núm. 1

Acta de sesión de Pleno de 3 de junio de 1848. La Cámara de Diputados designa como Presidente de la Suprema Corte de Justicia a Manuel de la Peña y Peña y la Corte integra las salas. Querétaro, Qro. \*

## En Querétaro

Acta del despacho del Sabado 3 de Junio de 1848. Asistieron los S.S. M.M. Navarrete, Quintana, Morales, Sierra, Aguilar, Figueroa, Dominguez, Fiscal. Leida y aprobada la Acta de ayer, se dio cuenta con lo siguiente:

Oficio del Ministerio de Justicia, insertando el de los E.E. S.S. Srios. de la Camara de Diputados, en que comunican, que habiendo procedido la referida Camara en la sesión del 23 del ultimo Mayo, á nombrar Presidente, y VicePresidente de la Suprema Corte de Justicia, resultaron para el primer cargo el E.S.D. Manuel de la Peña y Peña, y para el segundo el Sr. D. Felipe Sierra: acto continuo, á puerta abierta y con asistencia de todos los subalternos de las Srias. que están en esta ciudad, tomó posesión de la Presidencia el referido Sr. Sierra, por no estar presente el mencionado E.S.D. Manuel de la Peña y Peña, y luego en cumplimiento del artº. 4º de la Ley de 14 de febrero de 1826 insaculados todos los Sres. Ministros de la misma Suprema Corte, á excepción de los Sres. Presidente y Vice Presidente, salio por suerte para Presidente de la 3a Sala, el Sr. D. José Ma. Garcia Figueroa: continuandose el sorteo conforme al Art. 5º. de la propia ley de 14. de Febrero de 1826. Salieron para formar la 1a. Sala, los Sres. D. Antonio Fernandez Monjardin, D. Andres Quintana Roo, D. Jose Joaquin Aviles, y D. Juan G. Navarrete: para la segunda el Sr. D. Juan B. Morales, y la cédula correspondiente á la vacante que hay por fallecimiento del Sr. D. Rafael Suarez Pereda, quedando para completar la tercera con el Presidente sorteado los Sres. D. Pedro Veles, y D. Jose Ma. Aguilar y Lopez, acordandose que se comunique al Gobierno, á fin de que se imprima en el periodico oficial, para conocimiento del público.

Del mismo, transcribiendo el de Relaciones, en que participa que el dia de hoy presta el juramento correspondiente para entrar al ejercicio de la Presidencia Constitucional de la Republica, el E. S. Gral. D. Jose Joaquin Herrera, ordenándose que las Autoridades y corporaciones estén á las doce del dia en el local de la Camara de Diputados; se nombró una Comisión para asistir á esta ceremonia, compuesta de los Sres. Navarrete, Morales, y Fiscal.

Escritos del Sr. D. Crispiniano del Castillo á nombre del Lic. D. Ignacio Sepulveda, en que solicita ser propuesto para el Tribunal de Circuito de Guadalajara y del Lic. D. Mariano Zavala, para el Juzgado del Distrito de Oajaca = Tenganse presentes á su tiempo.

Querétaro, Qro.

\* En el volumen “*La Suprema Corte de Justicia, sus leyes y sus hombres*”. Poder Judicial de la Federación. México, 1985, aparece el “Acta mediante la cual se declaró el establecimiento de la Suprema Corte de Justicia en la ciudad de Querétaro”, 11 de diciembre de 1847. (p. 567). Fué hasta el 26 de junio de 1848 cuando regresó la Corte a la ciudad de México.